



### SD MUH SURONATAN ADAKAN RAKER Guru dan Karyawan Harus Jadi Teladan

**YOGYA (KR)** - SD Muhammadiyah Suronatan mengadakan rapat kerja sekolah tahun pelajaran 2024/2025 di Hotel Khas Tugu Yogyakarta. Raker itu untuk mengevaluasi kegiatan-kegiatan sekolah pada tahun pelajaran sebelumnya dan merumuskan program-program kegiatan sekolah pada tahun ajaran mendatang. Dengan begitu apa yang menjadi visi, misi, tujuan sekolah pada tahun ajaran mendatang diharapkan tercapai secara maksimal.

"Capaian prestasi sekolah saat ini dengan nilai ASPD terbaik ke-2 se-Kota Yogyakarta akan terus dipertahankan dan makin ditingkatkan. Adapun untuk prestasi non akademik yang selama ini diraih siswa ditargetkan meningkat pada tahun ajaran mendatang. Terlebih dengan makin lengkapnya sarana dan prasarana yang telah dimiliki sekolah," kata Kepala SD Muhammadiyah Suronatan, M Slamet Riyanto, MPd di Yogyakarta, Jumat (21/6).

Kegiatan tersebut diikuti oleh semua guru dan karyawan. Hadir dalam pembukaan Raker Ketua PDM Kota Yogyakarta, Ketua Majelis Dikdasmen PDM Kota Yogyakarta, Ketua Komite Sekolah, Pengawas SD Disdikpora, Pengawas PAI, Ketua PCM Ngampilan, dan beberapa tamu lainnya.

Slamet mengatakan, kesuksesan pembelajaran di sekolah tidak bisa dipisahkan dari peran guru selaku tenaga pengajar. Untuk itu guru dan karyawan harus menjadi teladan dan berperan aktif dalam kegiatan maupun pembentukan karakter siswa.

Dalam kegiatan Raker itu kepala sekolah juga memberikan penghargaan kepada guru dan karyawan teladan di sekolah. Penghargaan itu diberikan dengan harapannya untuk memotivasi guru dan karyawan.

"Dalam periode ini guru teladan 1 di SD Muh Suronatan diraih oleh Beny Purwoko, SPd, teladan kedua diraih oleh Fitri Nurkayati, SS dan teladan Lisa Eslangggeng Jatmiko SPd. Sedangkan untuk karyawan teladan peringkat 1 diraih oleh Tukidi, peringkat kedua Anwar Sholikhin, dan peringkat ketiga Jumeno," terangnya. **(Ria) -f**



KR-Riyana Ekawati  
**Guru dan karyawan teladan SD Muh Suronatan saat menerima penghargaan dari sekolah.**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 21 Januari 2025  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005